



Christian Rahe

Liebe CDU - Mitglieder,

am 17. Oktober 2024 entscheiden Sie im Wahlkreis 6 darüber, wer als Kandidatin oder Kandidat für die Bundestagswahl 2025 aufgestellt wird. Dafür bewerbe ich mich. Ich möchte mich Ihnen gerne vorstellen und meine Beweggründe, Themen und Schwerpunkte erläutern.

Zu meiner Person

Mein Name ist Christian Rahe, ich bin 40 Jahre alt, verheiratet und Vater von drei Kindern. Gemeinsam mit meiner Familie lebe ich in meiner Heimatgemeinde Rendswühren. Nach meinem Realschulabschluss an der Realschule Bornhöved im Jahr 2002 habe ich eine Ausbildung zum Industriemechaniker bei den Hako-Werken in Trappenkamp absolviert. Im Anschluss erwarb ich an der Fachoberschule Technik in Neumünster die Fachhochschulreife. Vier Semester habe ich Agrarwirtschaft an der Fachhochschule Kiel studiert, was mir wertvolle Einblicke in landwirtschaftliche Prozesse und betriebliches Management ermöglichte. Parallel dazu habe ich auf dem Gut Wensin im Kreis Segeberg gearbeitet, mit dem Schwerpunkt Getreideproduktion und Vermarktung.

Seit 2012 bin ich Unternehmer und leite gemeinsam mit meiner Frau Kirsten das Ländliche Kultur-, Bildungs- und Erlebniszentrum Hof Viehbrook. Unser Betrieb umfasst viele verschiedene Bereiche. Dazu zählen unter anderem Landwirtschaft, Ferienwohnungen, Gastronomie sowie ein Bauernhof-Kindergarten und eine Kochschule. Neben meiner beruflichen Tätigkeit engagiere ich mich seit über 20 Jahren ehrenamtlich als aktives Mitglied in der Freiwilligen Feuerwehr.

Seit 2013 bin ich in meiner Gemeinde kommunalpolitisch für die CDU aktiv. 2018 bin ich als Direktkandidat für meinen Wahlkreis in den Plöner Kreistag eingezogen und übernahm in dem Jahr den Vorsitz im CDU-Ortsverband Rendswühren und den Kreisvorsitz der Mittelstands- und Wirtschaftsunion (MIT). 2023 habe ich im Rahmen meines Kreistagsmandats den Aufsichtsratsvorsitz der Plöner Wirtschaftsförderungsgesellschaft (WFA) übernommen. All diese Aufgaben haben mir fundierte Einblicke in die politische Arbeit und die vielfältigen Herausforderungen unserer Region gegeben. Durch meine beruflichen und ehrenamtlichen Tätigkeiten bekomme ich

jeden Tag sehr viele Eindrücke davon, was die Menschen in unserer Region bewegt.

Als Unternehmer bin ich mit den täglichen Hürden konfrontiert, denen kleine und mittelständische Betriebe im Spannungsfeld zwischen Bürokratie, Fachkräftemangel und Strukturwandel ausgesetzt sind. Auch als ehrenamtlich engagierte Person weiß ich, wie anspruchsvoll es ist, neben Familie und Beruf einen Beitrag für die Gesellschaft zu leisten. Zudem erlebe ich als Familienvater hautnah, welche Herausforderungen Familien im Alltag bewältigen müssen und was es bedeutet Beruf, Familie und Ehrenamt miteinander zu vereinbaren.

Themen und Schwerpunkte

Es läuft nicht rund in Deutschland. Aus meiner Sicht zieht sich das durch alle Bereiche. Staatlicher Regulierungswahn, eine völlig verfehlte Wirtschafts- und Sozialpolitik sowie eine planlose Energiewende sind nur einige Beispiele dafür, dass es so in unserem Land nicht weitergehen darf. Wir müssen wieder einen Plan haben. Einen Plan, wie wir unser Land wieder nach vorne bringen. Ein